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№ １ 安藤 二郎  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．中心市街地の振興について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．工業振興について 
 
 
 
 
 

 

（１）公有地の売却について 

①売却された公有地「防府駅みなとぐち広場用

地」および「市街地再開発事業用地（西区）」

はそれぞれどのようなコンセプトによって

有効活用しようとしたのか。 

 

②「都市再開発用地（旧国鉄官舎跡地）」の入

札が不成立となった原因と今後の対策は。 

 

 

（２）再開発ビル「ルルサス」の現状について 

①１、２階それぞれの空きスペースについての

区画、面積、所有者の現況と計画は。 

 

②空きスペースについて公共が借り入れをす

る、という考えは。 

 

③公共エントランスに置かれている「車椅子」

の目的は。 

 

 

 

（１）環境対策実施企業に対する支援について 

 

 

（２）売れるものづくり支援事業計画について 

 

 

（３）テクノプラザの設置について 



 

№ ２ 伊藤 央  

質  問  事  項 要          旨 

 
１．防府市のグランドデザイン

について 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

２．公正・公平な行政運営につ

いて 
 
 
 
 

３．環境行政について 
 
 

 

（１）コンパクトシティ実現に向け、これまで 

どのような施策を講じてきたのか。 

 

 

（２）コンパクトシティ実現への計画はどのよう

になっているのか。 

 

 

（３）市内周辺地域の将来についての展望は。 

 

 

 

（１）一定の公職にある者からの不当な要求の記

録制度について、もっと実効性のあるものに

すべきではないか。 

 

 

 

（１）コンポスト補助金の現状は。 

 

 

（２）補助金支給後のコンポスト利用の現状は。 
 
 
（３）小学校での「みみずコンポスト」の導入に 

ついて 
 



 

№ ３ 木村 一彦  

質  問  事  項 要          旨 

 
１．小学校給食の民間委託につ

いて 
 

 

 

 

 

２．学校耐震化計画について 

 

 

 

 

３．文化財保護について 

 

 

 

 

 

（１）全１７校に対する方針について 

 

 

（２）保護者等の同意について 

 

 

 

（１）中国四川省大地震の教訓からも、耐震化を急

ぐべきではないか。 

 

 

 

（１）地域文化財の保護・保存（例えば説明板の設

置等）に対する予算措置を厚くすべきではな

いか。 

 

 



 

№ ４ 藤本 和久  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．市民サービスの向上につい

て 

 

 

 

２．道路行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）学校施設開放事業の運営について 

 

 

 

 

（１）道路側溝の整備について 



 

№ ５ 大村 崇治  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．戦没者慰霊祭の在り方につ

いて 

  

 

２．地域防災計画について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）市主催による慰霊祭の実施について 

 

 

 

（１）自主防災組織の取り組みについて 

 

 

（２）災害形態に応じた避難場所の設置について 

 

 

（３）災害用備蓄庫について 

 

 

 

 



 

№ ６ 髙砂 朋子  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．子ども達のアレルギー疾患

への対応について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．市民サービス向上のための

市庁舎内の施設の整備改善

について 

 

 

 

（１）「学校のアレルギー疾患に対する取り組み

ガイドライン」の取り扱いについて 

 

 

（２）学校における健康面での対応について 

①アトピー性皮膚炎の子ども達への良好なス

キンケアの方法について 

 

②喘息の子ども達への対応について 

 

③食物アレルギーによるアナフィラキシーの

対応について 

 

 

（３）児童生徒のアレルギー対応給食について 

 

 

（４）アレルギー疾患への理解を深める健康教育

について 

 

 

 

（１）乳幼児連れの来庁者に優しい整備改善につ 

いて 

 

 

（２）高齢者、障がい者の方に優しい整備改善に 

ついて 

 



 

№ ７ 重川 恭年  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．地域医療について 

 

 

 

２．男女共同参画について 

 

  

 

 

３．特別支援教育について 

 

 

 

４．新発想による産業振興につ

いて 

 

（１）地域医療の実態と課題について 

 

 

 

（１）男女共同参画づくりに対する現状と課題に 

ついて 

 

 

 

（１）特別支援教育の実態と現状について 

 

 

 

（１）国の新施策との連動性について 



 

№ ８ 松村 学  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．企業誘致について 

 

 

 

 

 

 

（１）企業立地戦略本部の設置及び企業立地戦略 

指針策定について 

 

 

（２）用地の確保について 

 

 

（３）企業誘致助成制度の拡充について 

 

 

（４）情報収集について 

 

 

（５）既存企業のサポートについて 

 

 

（６）トップセールスについて 

     



 

№ ９ 横田 和雄  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．市長の公約について 

 

 

 

 

２．第４次行政改革について 

 

 

 

（１）ローカル・マニフェストのこれまでの取り 

組みについて 

 

 

 

（１）第４次行政改革の方針について 

 

 



 

№ １０ 山根 祐二  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．耕作放棄地対策の推進につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．防府市公会堂の維持管理に

ついて 

 

 

 

 

 

３．市営住宅活用計画について 

 

（１）わが国の食料自給率は４０％といわれ、食の

安全が求められる中、国内の生産に目を向け

る必要があるが、農家の高齢化や労働力不足

により耕作放棄地が増え、問題となってい

る。本市の耕作放棄地の広さ、割合等の状況

はどうか。 

 

（２）本年４月農村振興局長通知による耕作放棄

地全体調査要領が示されたが、どのように取

り組むのか。 

 

（３）同様に耕作放棄地解消支援ガイドラインが

示されたが、現在、本市で考えているもの 

はあるか。また、今後どう取り組むのか。 

 

 

（１）第三次防府市総合計画後期基本計画中の公 

共施設の維持管理・更新の項に「昭和２０年

代から３０年代に建設された施設について

は築後おおむね５０年が経過することから

早期に更新が求められる。」とあるが、公会

堂はどのように考えているか。 

 

 

（２）当面の維持管理はどうしているか。最近の 

補修、改修、また今後の計画はどうか。 

 

 

（１）大平山団地と勝坂団地はストック総合活用 

計画の中で２０１１年に一部解体とある。勝

坂団地は１９年度既に３棟解体したが、入居

者の移転についてはどのようにしているの

か。また、本町団地と桑山団地の一部につい

て、本年度事業で西田中団地へ建替えが予定

されているが、現入居者への説明と状況につ

いてはどうか。さらには、今後、解体が予定

されている他の住宅についてどう進めてい

くのか。 

 



 

№ １１ 山田 如仙  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．環境美化について 

 

 

 

 

 

２．生涯学習の推進について 

 

 

 

 

 

 

 

（１）市民参画による環境美化の推進について 

（屋敷周辺の道路の草取り、清掃等） 

 

 

 

 

（１）文化センター、公民館、学習等供用会館の 

講座、サークルの取り組みについて 

 

 

（２）公民館、学習等供用会館の整備、管理につ 

いて 

 

 



 

№ １２ 三原 昭治  

質  問  事  項 要          旨 

  

１．環境問題に対する取り組み

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）深刻化する地球温暖化等の環境問題への取

り組みのひとつとして、市が市民向けに作

成、配布した環境家計簿の効果（成果）はど

うか。今後、この環境家計簿をどのように活

用していくのか。 

また、環境問題対策として、他に市民に向

けた新たな施策を考えているか。 



 

№ １３ 田中 健次  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．環境行政について 

 

 

 

 

２．景観行政について 

 

 

 

 

３．小学校給食の民間委託につ

いて 

 

 

 

 

４．水道事業について 

 

 

 

 

 

 

（１）環境マネジメントシステムの取得を検討す 

べきではないか。 

 

 

 

（１）景観行政団体として、今後どういう取り組 

みを進めるのか。 

 

 

 

（１）給食調理民間委託の要求水準書において、 

給食調理の質、衛生管理を確保するため、ど

こに重点を置いたのか。 

 

 

 

（１）財政収支中長期計画では、人丸水源地改良 

後、建設改良費が７億円台で計画されてい

る。これまでは、５億円前後であり、この水

準に引き下げるべきではないのか。 

 

 

（２）委託した宿日直業務の一部を別会社がおこ

なっているのは、どうしてか。 

 



 

№ １４ 山本 久江  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．国民健康保険制度について 

 

 

 

２．学校図書館の充実について 

 

 

 

 

 

 

３．サイクリングターミナルの

改修について 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）特定健康診査・特定保健指導の実施について

 

 

 

（１）学校図書館司書の配置について 

 

 

（２）学校図書館の資料の充実について 

 

 

 

（１）サイクリングターミナルの改修について 

 

 



 

№ １５ 平田 豊民  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．小中一貫教育について 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

（１）小中一貫教育について 

児童・生徒数の減少に伴い、周辺部の学校で

は地域コミュニティと連携した学校運営が

重要になる。地域の特性を活かし、小・中学

校で一貫した教育の推進が必要ではないか。

 

 

 

（２）中学校入学時における学校選択（就学学校 

変更等）の要件について 

小学校から中学校に進学する場合、学校選択

の要件等についてお聞きしたい。 

 

 

 

 



 

№ １６ 山下 和明  

質  問  事  項 要          旨 

 

１．道路行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．消防行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）改正道路交通法施行に伴う自転車専用空間

及び歩道の整備について 

 

 

（２）旧カネボウ正門からロックシティ防府（県道

主要地方道防府環状線）の歩道整備について

 

 

（３）市民からの道路に関する整備、改善要望へ 

の対応について 

①関係者への中間報告等 

 

②未着手の件数と財源について 

 

 

（１）現在の住宅用火災警報器の世帯普及率と 

平成２３年５月３１日までの世帯普及目標

について 

 

 

（２）住宅用火災警報器設置に関する広報、普及、

啓発活動の取り組み、及び今後の対応につい

て 

 

 

（３）市営住宅への火災警報器設置状況について 

 

 

（４）聴覚障害者や耳の遠い高齢者への対応につ

いて 

 

 

（５）住宅用火災警報器設置助成制度について 

①同助成制度の啓発活動について 

 

②同助成制度の利用状況について 

 

 

 



 

 


